

ACTA 7. 18/06/2011

DE LA TERCERA ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS. Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias (SAEIA)

A las 13:00 h del día 18 de junio de 2011, en el Auditorium de la Confederación de Empresarios de Cádiz, sito en Avenida Marconi, treinta y siete, de Cádiz, se reúne la Junta Directiva de la Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias:

Presidente: Dr. Félix López Elorza

Secretario: Dr. Francisco Rebollo González

Vocal: Dr. José Ramón Hernández Bello

Vocal: Dr. Miguel Lizaso Solinis

Vocal: Dña. Luisa Fernanda Rodríguez Colomo

Vocal: D. Andrés Pérez Guerra

Excusan su asistencia: Dr. Joaquín Mateo Cañas, Dr. Manuel Blanco Suárez y Dr. Óscar Cáceres Calle, vocales y vicepresidente de la Junta Directiva, respectivamente.

Y todos los Socios y Socias presentes en la Asamblea.

La reunión, convocada conforme a los Estatutos, cuenta con el siguiente orden del día:

1. Informe del Presidente.
2. Informe del Secretario.
3. Informe del Vocal de Industria Alimentaria.
4. Informe de la Vocal de Afectados.
5. Propuestas para seguir en la idea de retirar las proteínas lácteas de productos no lácteos.
6. Temas para el próximo Congreso.
7. Lugar de celebración.
8. Ruegos y preguntas.

El Dr. Félix López Elorza, en calidad de presidente, comienza nombrando a los miembros de la Junta Directiva presentes en la reunión y excusando a los ausentes. El Presidente cede la palabra al Dr. Francisco Rebollo González, secretario, que informa de que hasta la fecha se cuenta con 910 asociados en la SAEIA, se informa de las actividades realizadas en el último año, como colaboraciones con otras asociaciones de fatiga crónica y fibromialgia, conferencias, apariciones en prensa, publicaciones, etc.

Se informa también de la actividad en la página web de la SAEIA, así como de la expulsión de un asociado.

El Presidente hace un resumen de las distintas actividades realizadas durante el pasado año por la asociación. Entre ellas, la participación en un acto en Membrilla, la conferencia en las Jornadas Internacionales sobre Fibromialgia en Madrid y las colaboraciones con el grupo de restauradores de Cádiz.

Se informa a los asistentes de la ausencia de tesorería de la asociación. No ha habido ni ingresos ni gastos en todo el año.

D. Andrés Pérez Guerra, vocal de la industria alimentaria, toma la palabra para explicar las actividades llevadas a cabo por el grupo de voluntarios/as de la asociación, destinadas a concienciar a la industria alimentaria de la necesidad de eliminar las proteínas lácteas de los alimentos no lácteos. Se informa de las reuniones mantenidas y se propone dar una charla explicativa a los productores de alimentos interesados si se consigue reunir a un grupo considerable de ellos.

Dña. Luisa Fernanda Rodríguez Colomo, vocal de afectados de la SAEIA, toma la palabra para ofrecerse a todos los afectados que tengan necesidades de compartir sus experiencias o necesiten ayuda con recetas, etc. Los presentes agradecen el ofrecimiento con un caluroso aplauso. La vocal sugiere la necesidad de que en cada provincia andaluza exista una persona como ella que coordine la ayuda a los afectados y propone que los voluntarios lo comuniquen a la Junta Directiva.

El Dr. Félix López Elorza plantea la posibilidad de hacer en Cádiz el congreso anual de la SAEIA de 2012, así como cambiar la fecha para el mes de octubre. La idea es votada y aceptada por los asistentes. Se pregunta por propuestas de temas para ser tratados en dicho Congreso, pero no surge ninguna.

En el turno de ruegos y preguntas se propone ofrecer información más comprensible para personas no sanitarias en la web de la asociación.

Se propone también la posibilidad de grabar en video las sesiones del próximo congreso de la SAEIA para poder ser vistas por las personas que no puedan asistir.

Sin más asuntos que tratar, termina la Asamblea General de Socios a las 14:40h.